



El compromiso de hacer una zafra eficiente y cumplir con los indicadores establecidos para que la contienda obtenga resultados satisfactorios constituyen razones suficientes para que los trabajadores del central Cristino Naranjo de Cacocum, desarrollaran el acto provincial por el Día del trabajador azucarero, que se celebra en nuestro país cada 13 de octubre.

El acto estuvo presidido por Reinaldo Mulet Landrove, miembro del buró provincial del PCC en Holguín, Lisbet Osorio Rodríguez miembro del buró del sindicato provincial de la CTC, Ramón Aguilera Ávila director de la empresa agroindustrial azucarera en el territorio, entre otros funcionarios del gobierno, el partido y el gremio azucarero.

En la actividad se condecoraron con la distinción Jesús Suárez Gayol, que otorga el Sindicato Nacional de Trabajadores Azucareros (SNTA) a cinco obreros destacados de esta Unidad Empresarial de Base (UEB), que han laborado ininterrumpidamente por 20 o 25 años con resultados



relevantes.

~~Los Trabajadores de la Empresa Agro Industrial Cristino Naranjo~~
ratifican su compromiso para cumplir con la próxima zafra azucarera la cual iniciará en este central el próximo 15 de noviembre, con un compromiso de producir más de 24 mil toneladas de azúcar para la canasta básica.

Durante el acto Ramón Aguilera director de la empresa azucarera convocó a hacer una zafra eficiente, y lograr que esta contienda sea mejor que la anterior, con mejores resultados.

Según el directivo el combustible para la zafra está garantizado y aunque existen situaciones que puedan variar los planes se espera que para el día 17 de octubre el ingenio quede listo y cumpla con los indicadores necesarios en el ejercicio integral de zafra para iniciar la contienda en la fecha señalada.